

☆いつも学校だよりを「見いたときありがとう」といいます。毎学期末に裏面を利用して、児童の作文を紹介いたします。

テーマは、「二学期がんばった」とです。

○一年一組

ふくしまスポーツエスティバルで、かけっこをがんばりました。はるとき、みんながおうえんしてくれたから、がんばりました。たまいのダンスを、なんかいもおどつたのしかつたです。またけど、三ねんせいがおうえんしてくれてうれしかつたです。

○一年二組

わたしは、二学期に、かかりのじ」とをがんばりました。あさ学校にきたら、じゅんびをしてから、ときのみじかいはりが5をさしたら、しゅくだいチエツクをします。一学期のかかりのじ」とは、くばりです。くばりはいっぱいあつて、たいへんでした。しゅくだいチエツクとくばりは、どつちもたのしいです。

○一年三組

わたしは、二学期に、「くじ」をがんばりました。一学期は、「くじ」でじぶんのきもちをはっぴょうできるようになりました。できたときはうれしかつたです。三学期は、本をいっぱいよみたいです。

○二年一組

秋の遠足のオリエンテーリングで、一年生がまいににならないうにきょううできました。学しゅうはっぴょう会で、けんばんハーモニカを、リズムよくみんなでそろえてえんそうできました。おもちや大会で、楽しいおもちやを作つたり、一年生にわかりやすくせつ明したりできました。

○二年二組

ぼくは、遠足のオリエンテーリングでリーダーになつて、一年生をあんないするのをがんばりました。ぼくは、かけ算の九九が苦手だけど、おぼえるのをがんばりました。わたしは、学しゅうはっぴょうかいで、みんなに聞こえるように大きな声ではっぴょうするのをがんばりました。

○三年一組

わたしが二学期楽しかつたことは、消ぼうしょに社会見学に行つたことです。理由は消ぼう士さんはどんな仕事をしているのかや、どんなもので人を助けているのかなどが分かつたからです。火事がない時などはトレーニングなどをしていく、いろんなふうをしてきがえるのも、とても早くびっくりしました。

○三年二組

わたしが二学期にがんばったことは、学習発表会で声を大きく出すことです。わたしのチームはあまり声が出ませんでした。だから、声が大きい人のアドバイスを聞いて、たくさん練習をしました。するとだんだん声が出るようになつてきて、本番は

上手にできました。これからは学習発表会だけでなく、ほかの時でもはつきりと大きな声を出そうと思います。

○四年一組

ぼくが二学期がんばったことは、歌やセリフをたくさんしました。四年生一丸となつて、手を挙げました。そしたら言いたいことが言えて、授業がとても楽しくなりました。

○四年二組

私が二学期がんばったことは、学習発表会の練習です。四年生全員で歌やセリフをたくさんしました。自分が六年生になつたとき、思い切り楽しく発表できました。自分が六年生になつたとき、全力で学習発表会をがんばります。

○四年三組

私が二学期がんばったことは、学習発表会です。大きな声で言うことやみんなで言うセリフ、立つ・すわるをそろえるなど、色々なことをがんばりました。その中で一番がんばったことは、立つ・すわるをそろえることです。最初の方はバラバラだったけど、たくさん練習したら、やつとそろうようになりました。本番もとてもきんちようしたけど、そろつっていたので良かったです。

○五年一組

わたしたちが二学期にがんばったことは、学習発表会です。セリフを言うのではなく、見てくだけつてている方々に自分たちの気持ちを伝えることを意識して取り組みました。五年生にとって小学校生活最後の学習発表会だったので、心をひとつにしてみんなでやりとげられて、とてもうれしかつたです。

○五年二組

わたしたちは、学習発表会をがんばりました。みんなで協力して、学習したことを全力で伝えました。声のよくようを意識し、はつきりと伝え、心をひとつにして一生けん命がんばりました。最後まで、一生けん命、協力して、最高の発表にできました。これからも、みんなで☆High Five☆がんばります。

○六年一組

私は二学期の間、いろいろなことに挑戦することを学びました。初めてすることに挑戦すると、失敗することもあつたけど、自分が知らなかつたことを、知れるようになりました。失敗からも学べるようになり、前より大きく変われたと思います。

○六年二組

ぼくが二学期がんばったことは、他の人と協力して物事を大成させることです。修学旅行やスポーツエスティバル、学習発表会では、特に信頼し合える関係が大切だと思いました。これからも、ふだんの授業でも協力し合い、学んだことを生かして、楽しく生活していきたいです。

